



478

Dresden (Bf. Neustadt - Liststr. - Hellerberge - Wilschdorf) - Volkersdorf - Bärnsdorf - Berbisdorf - Radeburg

Gültig ab 10.12.2023

Verkehrsgesellschaft Meißen mbH (VGM)

Table with columns for 'Fahrt' and 'MONTAG - FREITAG' (days 1-33). Rows include stops like Dresden Ammon-/Budapester Str., Dresden Bahnhof Neustadt (11), Dresden Hellerhofstraße, etc.

Table with columns for 'Fahrt' and 'SAMSTAG, SONN- UND FEIERTAG' (days 501-517). Rows include stops like Dresden Bahnhof Neustadt (11), Dresden Hellerhofstraße, etc.

F = nur an schulfreien Tagen S = nur an Schultagen

Bitte beachten Sie in Dresden zwischen Bf. Neustadt und Wilschdorf auch das Angebot der Stadtlinie 81 - Info an den Haltestellenaushängen und unter www.dvb.de!

Bitte beachten Sie zwischen Dresden und Radeburg auch die PlusBus-Linie 477.





478

Radeburg - Berbisdorf - Bärnsdorf - Volkersdorf - Dresden (Wilschdorf - Hellerberge - Liststr. - Bf. Neustadt)

Verkehrsgesellschaft Meißen mbH (VGM)

Table with columns for 'Fahrt' (Route) and 'MONTAG - FREITAG' (Days of the week). Rows list various stops from Radeburg Grundschule to Dresden Bahnhof Neustadt (12) with corresponding departure times.

SAMSTAG, SONN- UND FEIERTAG

Table with columns for 'Fahrt' (Route) and 'SAMSTAG, SONN- UND FEIERTAG' (Days of the week). Rows list various stops from Radeburg Busbahnhof (2) to Dresden Bahnhof Neustadt (12) with corresponding departure times.

F = nur an schulfreien Tagen S = nur an Schultagen a = Anschluss von Großenhain (Linie 477)

Bitte beachten Sie in Dresden zwischen Wilschdorf und Bf. Neustadt auch das Angebot der Stadtlinie 81 - Info an den Haltestellenaushängen und unter www.dvb.de!

Bitte beachten Sie zwischen Radeburg und Dresden auch die PlusBus-Linie 477.

